
Siracusa.  Campo  rom
Pantanelli, le immagini delle
operazioni di bonifica
Procedono i lavori di bonifica nell’area dei Pantanelli che
ospitava il campo rom. Sono rimaste solo alcune abitazioni,
rimossi  la  stragrande  maggioranza  dei  container  e  delle
costruzioni.  Mezzi  pesanti  continuano  nella  loro  opera,
seguiti a vista dalla Polizia Municipale.
Le  persone  che  abitavano  nel  campo  rom  sono  andate  via,
trovando diverse soluzioni: chi da parenti, chi affittando una
abitazione, altri decidendo di spostarsi in altre città o
regioni. A loro è stato riconosciuto un contributo (pare 3.000
euro a famiglia, 8 nuclei in totale) come una tantum per
lasciare volontariamente il luogo, evitando sgomberi con la
forza pubblica.
Da  definire  il  futuro  dell’area  che  viene  in  queste  ore
bonificata. La Procura dovrebbe dissequestrarla ma restano le
caratteristiche  di  rischio  idrogeologico  che  ne  vincolano
fortemente ogni uso, se non ad area a verde.

Siracusa.  Porto  turistico
Spero,  c’è  chi  dice  si:
AvantInsieme,  “subito
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conferenza servizi”
Il direttivo del movimento politico AvantInsieme, che sostiene
il sindaco Francesco Italia, prende posizione nelle decennale
vicenda del porto turistico Spero. Storia complessa, ricca di
capitoli  e  svolte,  critiche  e  sentenze.  Fino  allo  stallo
attuale. Eppure, si legge nella nota del direttivo, “non c’è
chi  non  comprenda  quanto  importante  possa  essere  per  le
economie di un territorio la presenza di un Porto Turistico,
non c’è chi non comprenda quanto la nostra città ne abbia
l’urgenza”.
Di fatto, AvantInsieme è per la realizzazione dell’opera e
chiede al primo cittadino di convocare prima possibile la
conferenza  dei  servizi  per  dare  poi  seguito  “alla
realizzazione  del  porto  turistico,  opera  necessaria  a
rimettere  Siracusa  al  centro  dell’economia  siciliana”.  Una
posizione chiara, senza mezze misure ed equilibrismi.
“Il turismo è responsabile e sostenibile quando riconosce alla
comunità ospitante il diritto ad essere protagonista nello
sviluppo  turistico  e  sociale  del  proprio  territorio.  La
sostenibilità  va  valutata  avendo  attenzione  alle  sue  tre
componenti e quindi deve sussistere: un turismo economicamente
conveniente,  un  turismo  ecologicamente  sostenibile  ed  un
turismo  eticamente  e  socialmente  equo.  Noi  propugnamo  con
forza l’idea che il turismo diventa responsabile e sostenibile
quando riconosce alla comunità siracusana il diritto ad essere
protagonista nello sviluppo turistico, sociale, ed economico”,
la considerazione che motiva l’invito di AvantInsieme.
Tra decidere e non decidere c’è del tempo in mezzo. Ed oggi,
quello perso, è per Siracusa un pesante monito nel progettare
e realizzare un futuro prossimo che vada oltre beghe, intoppi
e piccolo cabotaggio.
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La  Regione  “toglie”  25
milioni di euro a Siracusa,
via  anche  i  soldi  per  il
viadotto Targia
Quasi  25  milioni  di  euro  “sottratti”  dalla  Regione  alla
provincia di Siracusa. Erano stati assegnati dal precedente
governo, ma con una veloce votazione ad inizio agosto gli
importi sono stati rivisti al ribasso. Per la felicità di
altre  province  che  sono  così  riuscite  ad  accaparrarsi
ulteriori risorse, come ad esempio Agrigento. “E questo nel
silenzio  assordante  dei  deputati  regionali  e  dei  sindaci
siracusani e con l’aggravante del voto favorevole in giunta
regionale dell’assessore siracusano Edy Bandiera”, sbotta Enzo
Vinciullo. Da presidente della commissione bilancio dell’Ars
ben conosce quelle somme e quegli interventi di prevenzione
del dissesto idrogeologico ora profondamente rivisti.
“Da 42 milioni di euro a Siracusa vanno ora 17 milioni. Scippo
da  25  milioni”,  dice  ancora  Vinciullo.  Spariscono  così  4
milioni per il viadotto di Targia, inizialmente finanziato con
5,1  milioni  scesi  ora  a  1  (“Lavori  di  riqualificazione  e
consolidamento strutturale del viadotto di accesso lato nord
alla città di Siracusa sul tratto comunale della ex SS 114
Siracusa-Catania”). Addirittura azzerato l’intervento previsto
a  Noto  dove  il  progetto  di  ricostruzione,  protezione  e
riqualificazione paesaggistica ed ambientale del litorale di
Lido di Noto passa, nel da 12 milioni di euro a zero. Ad Avola
“sottratti” oltre 5 milioni di euro per le opere di difesa e
salvaguardia  costiera.  Altri  3  milioni  di  euro  tolti  ad
interventi per progetti a Carlentini, Buccheri e Portopalo.
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Siracusa.  Bilancio,  secondo
giorno  di  Consiglio:  non
passa  emendamento  per  lo
Zaira
E’ in corso la seduta di Consiglio comunale dedicata all’esame
degli emendamenti al bilancio. E’ la seconda convocazione dopo
la giornata di ieri, conclusa poco dopo le 19 con una prima
serie di approvazioni. Degli oltre 200 presentati finora ne
sono stati esitati, tra approvati e respinti, una quarantina.
Si è ripreso in mattinata con la trattazione dell’emendamento
del  consigliere  Carlo  Gradenigo  per  la  realizzazione  di
infrastrutture per assicurare il collegamento via mare Ortigia
Plemmirio. Emendamento che lo stesso proponente, per l’anno
2019, ha ritirato.
L’Aula su successivamente approvato l’emendamento, a firma del
consigliere Simone Ricupero che impegna, nel triennio, 9mila
euro per concerti ed attività natalizie.
Tre  gli  emendamenti  presentati  dal  consigliere  Antonino
Trimarchi approvati dal Consiglio. Con il primo si prevede la
pubblica  illuminazione  del  parcheggio  di  via  Taormina  per
15mila euro; il secondo prevede la realizzazione di un parco
giochi in piazza Caduti del Conte Rosso a Cassibile, per 4mila
euro; con il terzo si impegnano 4000 euro per la pubblicazione
illuminazione in via dei Rododendri.
Il Consiglio ha poi approvato gli emendamenti del Gruppo dei
Verdi, illustrati da Salvatore Costantino, che stanziano 9mila
euro  per  l’acquisto  di  mezzi  tecnici  per  la  Polizia
municipale, e 3500 euro per la realizzazione della sbarra di
accesso al parcheggio Von Platen.
Un emendamento tecnico di Forza Italia istituisce un nuovo
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capitolo in entrata che fa riferimento al finanziamento di
987mila euro da parte della Regione per il completamento del
parcheggio  di  via  Mazzanti:  ad  esporlo  il  capogruppo
Ferdinando  Messina.
E’ toccato a Michele Mangiafico illustrare quattro emendamenti
del gruppo “Amo Siracusa”: con il primo si destinano 20mila
euro  per  la  realizzazione,  attraverso  l’acquisto  della
relativa  segnaletica,  delle  cosiddette  “Zone  30”,  aree  a
traffico limitato volute dall’Unione europea per aumentare la
sicurezza stradale, ridurre l’inquinamento e la manutenzione
stradale;  con  il  secondo  si  impegnano  20mila  euro  per
l’acquisto  di  arredi  e  attrezzature  per  parchi  giochi
Robinson,  prevedendo  interventi  di  manutenzione  di  quelli
esistenti  o  sostituzione  di  quelli  ammalorati;  il  terzo,
infine, impegna 16mila euro per la pulizia dei canali di scolo
in  vista  della  prossima  stagione  delle  piogge;  l’ultimo
stanzia 7500 euro per l’acquisto di compostiere.
L’Aula  ha  poi  approvato  l’emendamento,  illustrato  dal
consigliere Cetty Vinci, che destina 7500 euro a favore delle
persone bisognose affette da linfedema con Isee inferiore a
16mila  euro.  Approvato  anche  l’emendamento,  illustrato  per
Forza Italia da Ferdinando Messina, che destina 300mila euro
della  quota  sbigliettamento  dei  siti  regionali  alla
manutenzione  straordinaria  delle  ringhiere  del  lungomare
Ortigia.
E’ poi toccato al consigliere Mauro Basile illustrare i due
emendamenti del gruppo “Siracusa protagonista con Vinciullo”
che stanziano 110mila euro complessivi per la realizzazione
della strada e dei marciapiede di via Cavalieri di Vittorio
Veneto. Un ulteriore emendamento, sempre illustrato da Basile,
impegna altri 30mila euro per il completamento di via Monte
Renna, oltre ai 30mila già impegnati ieri.
20mila euro, grazie ad un emendamento del gruppo Amo Siracusa,
andranno invece per la manutenzione dello stadio De Simone.
Dopo la pausa per il pranzo, i lavori sono ripresi alle 15 ed
ancora in corso. Tra le decisioni dell’aula destinate a far
discutere,  la  mancata  approvazione  dell’emendamento  di



Siracusa Protagonista, illustrato in aula da Salvo Castagnino,
con  cui  si  vincolavano  somme  destinate  a  recuperare  il
peschereccio Zaira bloccato a Malta dal giorno del drammatico
incidente costato la vita a 2 persone. L’astensione di 14
consiglieri non ha permesso l’approvazione dell’emendamento.

Contrasto al lavoro nero: 20
ispezioni  dei  Carabinieri,
oltre 60mila euro di sanzioni
Sono  stati  intensificati,  durante  il  periodo  estivo,  i
controlli  volti  al  contrasto  del  lavoro  nero,  dello
sfruttamento di manodopera e delle violazioni della normativa
sulla sicurezza nei luoghi di lavoro. In campo i Carabinieri
del Nucleo Ispettorato del Lavoro di Siracusa.
Nelle scorse settimane sono state eseguite 20 ispezioni in
altrettante  aziende  operanti  nei  settori  edile,  della
ristorazione, traslochi e case di riposo. Controlli a Noto,
Solarino,  Carlentini,  Priolo  Gargallo,  Rosolini  e  Siracusa
durante i quali sono state esaminate 58 posizioni lavorative:
13  quelle  irregolari  sotto  il  profilo  contributivo  e
retributivo;  15  i  lavoratori  completamente  in  nero.
Nei confronti dei titolari di 7 delle 20 attività ispezionate,
inoltre,  è  scattato  il  provvedimento  di  sospensione
dell’attività imprenditoriale per avere utilizzato “in nero”
più del 20% della forza lavoro.
Per altri 7 imprenditori è scattata la denuncia in stato di
libertà per diverse violazioni in materia di sicurezza sul
lavoro che riguardano la mancata adozione nei lavori in quota
di  precauzioni  atte  a  eliminare  il  pericolo  di  caduta
dall’alto,  l’utilizzo  di  lavoratori  senza  averli  fatti
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sottoporre  a  preliminare  visita  medica  di  idoneità  alle
mansioni  e  la  mancata  verifica  dei  requisiti  tecnico-
professionali per aziende appaltatrici di parte delle opere in
corso di realizzazione.
In tutti i casi sono state impartite precise prescrizioni ai
datori di lavoro, col fine di ripristinare le condizioni di
sicurezza  imposte  dalla  legge.  In  alcuni  casi  si  è  resa
necessaria la temporanea inibizione ad operare nell’area di
cantiere, sino al ripristino delle condizioni di sicurezza.
Un imprenditore è stato deferito in stato di libertà alla
Procura della Repubblica per avere predisposto un sistema di
videosorveglianza idoneo al controllo a distanza dell’operato
dei dipendenti, in violazione dello Statuto dei Lavoratori.
Nella circostanza, ne è stata disposta la rimozione.
Le sanzioni amministrative irrogate ammontano ad oltre 60 mila
euro e le ammende contestate ammontato a oltre 40 mila euro.

Torna il Treno del Barocco:
partenza da Siracusa domenica
mattina verso il Sud Est
Tornano nel week end in Sicilia i  Treni storici del Gusto .
Siracusa  tra  le  stazioni  da  cui  partiranno  i  percorsi
studiati. Dal capoluogo partirà il Treno del Barocco domenica
alle 8.50. La prima tappa del viaggio sarà Ispica dove i
viaggiatori verranno accompagnati in una escursione nel cuore
antico della città. Alle 12 il treno storico ripartirà alla
volta di Ragusa con arrivo previsto per le 13.20. Qui sono
previsti il laboratorio del gusto a cura della locale Condotta
Slow Food ed escursioni guidate nei quartieri storici della
città. Il treno di ritorno partirà dalla stazione di Ragusa
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alle 17.30 con arrivo a Siracusa alle 19.30. Il costo del
biglietto è di 20 euro per gli adulti e 10 euro per i ragazzi.
I biglietti sono in vendita nelle biglietterie e self service
di stazione, agenzie di viaggio abilitate e su trenitalia.com.
Sarà possibile acquistarli anche a bordo treno, senza alcuna
maggiorazione di prezzo, in relazione alla disponibilità dei
posti  a  sedere.  Informazioni  dettagliate  consultando  la
sezione “viaggi ed eventi” del sito web fondazionefs.it o le
fanpage  ufficiali  della  Fondazione  FS  su  Facebook  e
Instagram.I  Treni  storici  del  gusto  sono  promossi
dall’Assessorato Regionale del Turismo, dello Sport e dello
Spettacolo: il programma è realizzato con la collaborazione
della Fondazione Ferrovie dello Stato e Slow Food Sicilia,
utilizzando  i  finanziamenti  del  Programma  Operativo  FESR
Sicilia 2014/2020. Altre partenze per altri tour, da Trapani,
Agrigento e Palermo. Nel dettaglio  Sabato 31 agosto, con
partenza  alle  ore  16  dalla  stazione  di  Agrigento,  è  in
programma Il Treno dei Templi diretto a Tempio di Vulcano. Il
convoglio  fermerà  anche  nella  stazione  di  Agrigento  Bassa
(16.10).  Il  programma  turistico  prevede  la  possibilità  di
effettuare una visita guidata all’interno del Giardino della
Kolymbethra  –  gestito  dal  Fondo  Ambiente  Italiano  –  e  di
esplorare  i  magnifici  tesori  custoditi  nel  cuore  del
leggendario Parco Archeologico di Agrigento. Alle 18.10, in
prossimità della Fermata di Tempio Vulcano, sarà offerto un
caratteristico aperitivo a tutti i viaggiatori. Il treno di
ritorno  partirà  da  Tempio  Vulcano  alle  19.00,  con  arrivo
previsto ad Agrigento Bassa alle 19.20 e ad Agrigento Centrale
alle 19.30. Il costo del biglietto è di 8 euro per gli adulti
e 4 euro per i ragazzi. Domenica 1 settembre da Palermo a
Cammarata  e  Mussomeli  viaggerà  Il  treno  della  frutta  e
conserve  d’autunno  nei  Monti  Sicani.  La  partenza  dalla
stazione  di  Palermo  Centrale  alle  8.48:  previste  fermate
intermedie  a  Bagheria  (9.02),  Termini  Imerese  (9.20),
Roccapalumba/Alia (10.18) e arrivo a Cammarata per le 10.37.
Da qui un bus condurrà i viaggiatori all’antico Castello di
Mussomeli  dove  è  in  corso  la  tradizionale  fiera.  Il



laboratorio del gusto, organizzato dalla Condotta Slow Food di
Caltanissetta prevede degustazioni di lenticchie di Villalba
accompagnate da pane di grani antichi “cunsatu” a cura del
Comune  di  Mussomeli.  Il  treno  di  ritorno  partirà  dalla
stazione di Cammarata alle 18.10 con arrivo a Palermo Centrale
alle 19.34. Il costo del biglietto è di 20 euro per gli adulti
e 10 euro per i ragazzi. Infine, sempre domenica 1 settembre
da Trapani a Marsala e alle isole dello Stagnone viaggerà Il
treno dei sapori del sale e del mare. Si parte dalla stazione
di Trapani alle 8.52 con arrivo a Marsala alle 11.30: da qui
il viaggio proseguirà a bordo di un battello diretto all’Isola
di Mozia. Non mancheranno, come di consueto, i laboratori del
gusto a cura della locale Condotta di Slow Food. Il rientro a
Trapani è programmato per le 21.07. Il costo del biglietto è
di 20 euro per gli adul nti e 10 euro per i ragazzi.

Siracusa. Il Bilancio arriva
in  Consiglio  comunale:  la
seduta in tempo reale
Comincia l’esame del bilancio in Consiglio comunale. Poco più
di  200  gli  emendamenti  presentati  dai  gruppi  politici,
soprattutto dall’opposizione, e che dovranno affrontare ora
l’esame dell’aula. Civico consesso riunito ancora una volta
all’Urban Center di via Bixio per l’assenza di climatizzazione
in aula consiliare.
Dopo  le  polemiche  per  le  tante  assenze  in  occasione
dell’ultima seduta – che doveva essere dedicata alla votazione
delle modifiche al regolamento di Polizia Mortuaria – pochi i
posti vuoti tra i banchi che ospitano i consiglieri. Nella
notte,  azione  di  protesta  dei  militanti  siracusani  di
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CasaPound che avevano affisso all’ingresso dell’Urban Center
uno  striscione  con  cui  invitavano  alle  dimissioni  i
consiglieri assenti. E’ stato fatto rimuovere prima dell’avvio
dei lavori odierni.
Dopo  le  dimissioni  dell’assessore  al  bilancio,  Nicola  Lo
Iacono, ancora vacante la casella in giunta. Ed è destinata a
rimanere  tale  sino  all’approvazione  dello  strumento
finanziario. “Non voglio che si parla di scambi o baratto.
Pertanto – dice il sindaco Francesco Italia – discuteremo di
rimpasto solo dopo il bilancio”.

Il  primo  emendamento  approvato  è  stato  quello  della
Federazione  dei  Verdi:  illustrato  da  Salvatore  Costantino
impegna 118mila euro per la realizzazione dello spartitraffico
in  via  Bartolomeo  Cannizzo.  Dei  rimanenti  emendamenti  del
primo  lotto  della  Federazione,  sono  stati  approvati  solo
quelli, illustrati da Michele Buonomo, che impegnano 1500 euro
per quest’anno, e 14.800 per l’esercizio 2020, per il noleggio
di bagni pubblici per i mercati: serviranno per assicurare
l’affitto e la pulizia dei bagni mobili ecologici al servizio
degli stessi.
Dopo l’approvazione dell’emendamento del consigliere Giuseppe
Impallomeni, che assegna 3500 euro finalizzati a promuovere in
città la pratica del Tiro a segno, e per ragioni tecnico
contabili necessarie ad assicurare la copertura finanziaria a
tutti  gli  emendamenti  che  attingevano  al  capitolo  291,
“rimborso ai datori di lavoro di amministratori e consiglieri
comunali, l’Aula si è determinata per una riduzione del loro
ammontare pari al 32%. Di conseguenza è stato ridotto a 2mila
euro  l’ammontare  dell’emendamento  del  consigliere  Giuseppe
Impallomeni  finalizzato  al  servizio  di  rimozione  delle
autovetture abbandonate; e a 1370 euro quello presentato dallo
stesso  Impallomeni  a  favore  di  associazioni  per  bambini
autistici; 20.500 euro andranno per manifestazioni, giochi,
gite  culturali  e  svago  per  i  centri  anziani  a  seguito
dell’approvazione  dell’emendamento  del  consigliere  Simone



Ricupero;  sempre  a  firma  Ricupero  l’altro  emendamento
approvato  che  destina  3300  euro  per  l’organizzazione  di
concerti ed iniziative natalizie; altri emendamenti approvati,
ma  in  misura  ridotta,  quello  dei  Verdi  illustrato  dal
consigliere Buonomo, che impegna 6700 euro per la rimozione
della motovedetta della Capitaneria di Porto donata al Comune
ma  abbandonata  e  vandalizzata,  ubicata  nell’area  del  Molo
S.Antonio;  sempre  dei  Verdi  ed  illustrato  dal  consigliere
Andrea Buccheri, l’emendamento che stanzia 16.740 euro per la
realizzazione di tre rotatorie nelle intersezioni tra le vie
Lentini, Marzamemi, Gianni e Buscemi, che permetteranno la
messa in sicurezza di altrettanti pericolosi incroci.
Approvati inoltre, sempre in maniera ridotta, tre emendamenti
del gruppo “Siracusa protagonista con Vinciullo”: il primo,
illustrato  da  Mauro  Basile,  stanzia  20mila  euro  per
l’illuminazione di piazza Eurialo; il secondo, illustrato da
Salvatore Castagnino, impegna 30mila euro per il completamento
della strada via Monte Renna; l’ultimo stanzia 6.500 euro per
l’istituzione  di  un  nuovo  capitolo  “Gemellaggio  con  altri
Comuni  per  festa  patronale”.  Ultimo  emendamento  ridotto
nell’ammontare  quello  dei  Verdi,  illustrato  da  Andrea
Buccheri: riguarda la manutenzione dei marciapiedi di corso
Timoleonte per un ammontare di 4000 euro.
E’  ripreso  poco  dopo  la  pausa  delle  15  l’esame  degli
emendamenti al Bilancio 2019. La prima parte dei lavori è
stata dedicata alla ripartizione della somma di circa 600mila
euro  avanzata  dalle  spese  generali  di  funzionamento  degli
asili nido e da altre prestazioni di servizio. Una parte è
andata a due emendamenti a firma del consigliere Giuseppe
Impallomeni: con il primo vengono destinati 3000 euro per la
manutenzione  del  manto  stradale  di  traversa  Mazzara  di
contrada San Domenico; con il secondo si impegna la stessa
somma per un analogo intervento sulla Strada Cifalino. 10mila
euro andranno al “Servizio interpretariato per cittadini non
utenti” grazie ad un emendamento del gruppo “Amo Siracusa”
illustrato  all’Aula  da  Michele  Mangiafico.  Un  altro
emendamento approvato servirà alla manutenzione straordinaria



dell’asfalto della via Corfù: è stato illustrato, per Forza
Italia,  da  Ferdinando  Messina  e  vale  2mila  euro.  Due
emendamenti,  a  firma  di  Sergio  Bonafede,  prevedono  uno
l’istituzione  di  un  nuovo  capitolo,  per  20mila  euro,  per
interventi di prima necessità a favore di soggetti indigenti;
e 30mila euro per la realizzazione del “PEBA”, il Piano di
abbattimento delle barriere architettoniche.
La rimanente somma, pari a 536mila euro sarà ripartita, grazie
ad un emendamento della Federazione dei Verdi illustrato dal
consigliere Andrea Buccheri, per impinguare alcuni capitoli
che riguardano le politiche sociali. Nel dettaglio 54mila euro
andranno per il servizio di trasporto disabili; 83mila euro
serviranno per interventi a favore dei minori ed altrettanti
per le rette di ricovero per anziani; 77mila euro serviranno
per le spese di gestione della Casa Famiglia Onp; 229mila euro
serviranno  per  l’adeguamento  alle  norme  sanitarie  e  di
sicurezza degli asili nidi; e 10mila euro per l’acquisto di
arredi e attrezzature per le scuole materne.
E’ continuato fino a dopo le 19 l’iter di approvazione degli
emendamenti  al  Bilancio  2019.  Su  proposta  del  consigliere
Michele Mangiafico l’Aula si è poi aggiornata a domani, alle
9,30.
Si  sta  seguendo  il  criterio  dell’ordine  cronologico  di
presentazione combinato però con quello dell’omogeneità tra i
capitoli di prelievo dei fondi, per evitare un preventivo loro
svuotamento  anticipato.  Questo,  in  parecchi  casi,  ha
determinato una riduzione dell’ammontare dell’impegno di spesa
dell’emendamento  approvato  rispetto  alla  sua  originaria
formulazione.
E’ il caso dell’emendamento del consigliere Simone Ricupero,
che destina 499 euro per spese per manifestazioni ed attività
per i centri anziani; e di quello dei consiglieri Reale e
Vinci che destina 1400 euro per la manutenzione ordinaria del
cimitero:  entrambi  attingono  al  capitolo  delle  spese  di
rappresentanza. Sempre a favore dei centri anziani un altro
emendamento sempre a firma Ricupero di 5mila euro.
L’Aula  ha  poi  approvato  due  emendamenti  di  Forza  Italia,



illustrati da Alessandro Di Mauro: con il primo si impegnano
20mila  euro  a  favore  delle  tante  società  sportive  che
“rappresentano  la  città  a  livello  internazionale”;  con  il
secondo  vengono  destinati  2000  euro  per  interventi  di
manutenzione  sulla  traversa  Renella.
L’aggiornamento è stato chiesto dopo l’esposizione, da parte
del consigliere Carlo Gradenigo, dell’emendamento che prevede
la realizzazione di infrastrutture per il collegamento via
mare Ortigia Plemmirio.

Siracusa. Via Crispi, lavori
a  rilento.  Settembre  mese
verità  per  la  tenuta  del
traffico
Procedono, ma con tempi che sono già slittati rispetto alle
previsione,  i  lavori  di  riqualificazione  di  via  Crispi  e
dell’area limitrofa, che include il tratto ammalorato di corso
Umberto. Il cantiere, aperto il 10 luglio scorso, contava
nella  tarda  mattinata  di  oggi,  due  operai  al  lavoro.  Gli
interventi  hanno  subito  un  rallentamento  a  seguito  del
rinvenimento di reperti archeologici. Il periodo delle ferie
estive non ha certamente agevolato le operazioni, che tra
qualche settimana condurranno alla modifica ulteriore della
viabilità . Per il momento, ancora percorribile via Crispi.

Quando  il  cantiere  si  sposterà  proprio  sulla  strada  che
conduce alla stazione ferroviaria, invece, per uscire dalla
città si dovrebbe utilizzare la parallela (corso Umberto),
mentre per accedere si dovrebbe utilizzare via Rubino, la
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strada che ospitava, fino a prima dell’avvio dei lavori, il
capolinea dei bus extraurbani. Preoccupazione quella espressa
dai residenti e da quanti utilizzano quel percorso, visto
l’imminente inizio del nuovo anno scolastico e, comunque, la
ripresa di tutte le attività lavorative.

Augusta.  Nuova  risonanza
magnetica  al  Muscatello,
verso  il  Centro  Patologie
Amianto
Rispettando  le  previsioni,  è  stata  consegnata  la  nuova
risonanza  magnetica  nucleare  di  ultima  generazione
all’ospedale Muscatello di Augusta. Completati i lavori di
approntamento degli spazi, c’è adesso anche l’attesa dotazione
strumentale e tecnologica pronta per l’attivazione. Si tratta
della terza rmn in provincia di Siracusa e sarà al servizio di
tutte  le  Unità  operative  dell’ospedale  megarese  ma  in
particolare  del  Centro  di  riferimento  regionale  per  le
patologie  derivanti  dall’amianto.  Sono  stati  anche  avviati
dall’Asp i lavori per completare la creazione del centro che,
assicura il direttore generale Salvatore Lucio Ficarra, “potrà
essere inaugurato a breve”.
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Siracusa. Il carattere della
presidente  Scala:
“consiglieri,  basta  odio.
Rispetto per istituzioni”
E’ rimasta in silenzio per settimane. Non ha risposto alle
punzecchiature  che  alle  volte  deragliavano  dalla  diatriba
politica.  Ma  questa  mattina,  la  presidente  del  Consiglio
comunale ha aperto la seduta dedicata al bilancio, una delle
più importanti e partecipate dell’anno, con un forte richiamo
alle regole ed al rispetto istituzionale. Ha rivendicato la
bontà  e  la  costanza  del  lavoro  suo  e  degli  uffici  di
presidenza, lamentando un clima di odio fomentato ad arte ma
che danneggia solo la credibilità delle istituzioni cittadine.
“Il clima di questi ultimi mesi richiede la massima attenzione
possibile ed impone attente riflessioni. Ognuno di noi ha
delle responsabilità verso i cittadini siracusani che ci hanno
eletto e verso la città intera. Tali responsabilità però non
possono e non devono prevaricare il rispetto delle regole, e
sopra ogni cosa la consapevolezza che ognuno di noi agli occhi
dei  cittadini  rappresenta  le  istituzioni”,  ha  detto  la
presidente Scala. “Questo rispetto negli ultimi tempi più e
più volte è venuto a mancare nei miei confronti, sfociando in
un ciarpame politico. Insulti, illazioni, attacchi sulla sfera
personale. Tutto questo per creare un clima di terrorismo
psicologico e fomentare nei cittadini odio. Se qualcuno pensa
di intimidire il mio ruolo istituzionale continuando ad agire
con questi metodi sappia che ha trovato pane per i propri
denti”.
Con forza ha rivendicato la bontà del suo lavoro da presidente
del Consiglio comunale. “Gli uffici da me presieduti hanno
lavorato  alacremente  in  questi  mesi.  La  mia  presenza  ai
consigli comunali, lo ricordo dati alla mano, è forse tra le
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più assidue a differenza da quanto viene detto da qualcuno che
strumentalizza qualche sporadica assenza solo per dare fiato
alle proprie trombe stonate. Ogni giorno sono presente nei
miei uffici a svolgere il mio ruolo pensando a quel rispetto
nei confronti di chi ha scelto di mettermi qui, di chi non mi
ha votato e di ognuno di voi”.
Poi  l’invito  aperto  rivolto  a  tutti  e  32  i  consiglieri
comunali: “auspico che sin da oggi si cambi passo nel rispetto
dei  principi  fondanti  del  democratico  confronto.  Diamo  la
giusta e corretta immagine che questa città merita”.


